
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校アンケートの集計結果 
 保護者の皆様には，平素から学校教育活動にご理解とご支援を賜り，感謝申し

上げます。1 学期に実施しました学校アンケートの結果を報告します。  

 保護者アンケート，生徒アンケートからは，家庭学習や読書の必要性がうかが

えます。学校では，引き続き家庭学習の取組方を考え，読書に興味・関心を持て

るよう取り組んでいきますので，ご協力いただきますようお願いします。  

 

学校通信 
令和４年９月２０日 №９ 

鈴鹿市立大木中学校 

生徒と教職員の笑顔が通う学校 学校 HP 
QR コード  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月２日（金）から８日（木）の「家庭学習・読書強化週間」の結果がまと

まりました。「取り組めた」と「少し足りなかった」との回答を合わせると、

「家庭学習」は７８％、「読書」は６９％の人が取組を進めることができまし

た。また、「テレビやスマホを 1 時間程度」は５６％の人がチャレンジできま

した。生徒の皆さん、よく頑張りました。  

 

家庭学習・読書強化週間の結果！ 

【生徒の皆さんの振り返りから】  

・読書を今までに家ではしていなかったけど、取り組みチェックシートがあったおかげで

読書することができて良かったです。  

・あまりできなかった。読書があまりできなかった。  

・ほぼ毎日できた。１時間しかスマホやテレビがつかえないのがつらすぎる。  

・スマホ 1 時間程度にするのは無理だったけど勉強を 1 時間以上できて良かった。  

・普段読書をあまりしていなかったので、本を読むきっかけになったので良かったです。  

・１週間ほぼ毎日読書をして文字読む楽しさを知った。語彙力が上がった気がした。意識

して勉強をしたり、読書をたくさんしたりしました。  

・スマホなどを一時間と設定することで他のことに時間を有効に使うことができた。  

・自分の生活について考えられてよかった。  

・家庭学習が結構できた。テストも近かったのでその勉強もすることができた。  

・スマホやテレビを一時間程度にすることはとても困難なことだと思いました。そして改

めて私は、スマートフォンやテレビに操られているんだなと感じました。これからは、

自分がスマートフォンやテレビを操れる様になり、自分でスマートフォンやテレビを見

る時間を制限していきたいです。  

・家庭学習や、テレビなどの時間は、取り組めていましたが読書は少なかったのでもっと

しっかり取り組めたら良かったと思いました。  

・スマホがどうしても気になってしまって、一回も達成できませんでした。少なくても１

時間半はスマホを見てしまいました。  

・テレビを長く見てしまうことがある休日ですが、意識することで、土曜日はほとんど見

ずに済ました。勉強の休憩で本を手にとって読むことが少しできて、本の良さを確かめ

られました。  

・テレビなどのメディアが浸透しているこの社会ではメディアを１時間程度に収めること

は不可能だと感じた。メディアを規制するより勉強時間を増やすことが大切だと思う。  

・読書とスマホの時間を一時間程度におさめるのができない日が多かった  

・まだ少しスマホなどを触る機会が多い。受験生なのでメリハリを付けたい！  

 

取り組んだが少し足りなかった  

取り組めなかった  

取り組めた  


